

« Moi, je suis la vraie vigne, et mon Père est le vigneron. Tout sarment qui est en moi, mais qui ne porte pas de fruit, mon Père l'enlève »

Jean 15.1-8

© Odile Bourgoin

Chers Frères et Sœurs dans le Christ, Je rends grâce à Dieu pour ces 13 années passées à la paroisse de l'Immaculée Conception.

Je rends grâce pour toutes les belles rencontres que j'ai faites et les temps forts partagés,

Je rends grâce pour tout ce qui se vit à la paroisse et pour toutes les bonnes volontés, pour les différentes EAP que j'ai fréquentées et pour les fruits qu'elles ont produits.

Je rends grâce pour le pèlerinage paroissial à Vézelay, ou celui un peu plus loin en Terre Sainte, pour les 8 années passées à m'occuper du catéchuménat et pour l'incroyable action du Saint Esprit dans nos vies, nul doute que cette dernière expérience a beaucoup nourri ma réflexion quand l'appel du Seigneur à changer de vie et à devenir prêtre s'est fait plus pressant. Je crois à la force du témoignage. Mon parcours en fut jalonné. Et j'espère humblement qu'à mon tour je saurai témoigner des merveilles de Dieu. Après 35 ans d'activité dans la banque, et alors qu'une douce retraite à la campagne pointait le bout de son nez, me voici donc joyeusement en route pour d'autres cieux.

Je n'oublierai pas la paroisse de l'Immaculée Conception dans mes prières, notamment le 8 décembre. Et vive la fête de l'Immac! Je confie à vos prières mon cheminement et ma future mission.

Bien fraternellement

Thierry Magnan

Nous rendrons grâce pour Thierry le 9 juin à la messe de 10h30, qui sera suivie d'un repas partagé ou d'un apéro. Vous êtes tous invités!

Pèlerinage

Une marche pour se laisser appeler et nous rappeler l'appel

Vocationsdu Seigneur.

Avec Jean Gauthey (ordonné diacre le **samedi 28 juin à 18h** à l'Immaculée Conception) et Thierry Magnan qui rentre au

Samedi

éVocation

Une journée pour :

Devenir des pèlerins d'espérance et des constructeurs de

paix,

4 mai

d'amour et de fraternité.

Se lever ensemble pour un monde meilleur.

Marcher, découvrir et apprendre,

nous renouveler

s'écouter, se rencontrer marcher ensemble découvrir l'appel de Dieu pour chacun découvrir les appels du Seigneur pour chacun.

Relisons notre histoire,

Ancrons notre réponse dans celle de l'Église,

Choisissons. Cherchons le vrai bonheur. Faisons confiance au Seigneur.

Découvrons nos différentes vocations

Voyons comment les uns et les autres répondent.

Devenons croyants que Dieu appelle. Écoutons sa volonté.

N'ayons pas peur de nos peurs.

Devenons libres dans le Seigneur.

Rejoignez la marche et la visite au séminaire quand vous voulez :





 11h départ de nos paroisses de l'Immac et de Ste Thérèse
 12h/13h30 au pieds de la Tour au figures (déjeuner partagé : chacur

figures (déjeuner partagé : chacun apporte de quoi se nourrir et partager)

• 13h30 départ du pied de la Tour aux

figures vers le séminaire St Sulpice d'Issy-les-Moulineaux.

► 14h arrivée au séminaire St Sulpice :

> Visite historique , Témoignages , Visite découverte, Conférence à 15h « Séminaire : « Comment sont formés nos futurs pasteurs aux réalités de la mission ? » Par le P. X. Vermersch, Atelier jeux, Buvette, Vêpres à 18h45

Vocations éVocation

Samedi 4 mai 2024 à partir de 11h









Inscription souhaitée en cliquant ici

Dînons ensemble mardi 30 avril 19h salle St Jean. Annick 06 12 64 28 51

Mouvement Chrétien

retraite des Retraités.

Prochaine rencontre:
jeudi 2 mai 15h/16h30, salle St Luc.

JOURNÉE DES CHRÉTIENS D'ORIENT



Dimanche 5 mai. Les Chrétiens d'Orient vivent notamment en Iraq, Syrie, Liban, Palestine, Israel, Ethiopie, Ukraine, Inde. Ce

sont des communautés de foi qui témoignent la joie de rencontrer jésus dans des contextes difficiles avec courage. L'Oeuvre d'Orient travaille pour éveiller l'intérêt pour ces magnifiques cultures, mais surtout sur leur vaillant témoignage de la foi chrétienne. Pour cette journée internationale, plusieurs activités centrées sur la prière et le partage de moments conviviaux et de charité sont organisées : oeuvre-orient.fr/vivre-lajournee-des-chretiens-dorient/ Le but : aider les Chrétiens d'Orient à témoigner dans leur terre et en Europe de leur foi, aider particulièrement les communautés persécutées, les personnes handicapées, les pauvres. oeuvre-orient.fr/les-eglises-orientales

SAVE THE DATE!

Jeudi 23 mai 20h30 : rencontre avec Agnès (membre du conseil épiscopal). Pour que nous devenions une paroisse plus missionnaire, elle nous donnera des outils pour nous accompagner à l'organisation d'une journée pour apprendre à trouver les mots pour dire notre foi.

Dimanche 23 juin : déjeuner de fin d'année avec adieu des Pères Ulrich et André.

FILM DOCUMENTAIRE

«Objectif 2024, une quête humaine, une quête spirituelle». Suivez cinq athlètes dans leur préparation aux jeux pour comprendre leur motivation profonde. Mercredi 15 mai 20h30, espace Bernard Palissy, 1 place Bernard Palissy. En présence de Mgr E. Gobilliard, délégué de l'Eglise catholique pour les Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024, Alice Reynaud et Maxime Masson, réalisateurs du film.

LA MAISON DES FAMILLES

- Atelier Colorimétrie. Venez découvrir les couleurs qui vous vont et boostez votre confiance en vous! Certaines couleurs nous mettent en valeur, nous donnent la pêche et font ressortir toute notre énergie car elles correspondent parfaitement à notre physionomie. D'autres sont ternes sur nous, parce qu'elles nous correspondent moins. Le choix des couleurs est important pour soi et pour les autres. Une consultante vous accompagne pendant 1h30 pour trouver votre propre colorimétrie et vous permettre de sortir tout le potentiel de votre garde-robe et de vous-même! Samedi 4 mai 9h30/12h30.
- Atelier Confiance en soi. Binôme parent-enfant, pour les jeunes de 10 à 13 ans. Accompagner les enfants dans le passage vers la puberté et leur permettre de traverser cette étape sereinement, aider les parents à prendre leur place dans cet accompagnement, prévenir les abus sur enfants. Pour l'enfant : apprendre à se connaitre, communiquer avec ses parents, développer sa confiance en soi et en l'autre, développer le respect de soi et de l'autre, apprendre à dire non. Samedi 4 mai 9h30/12h30

Infos et inscription :

www.maisondesfamillessaintfrancois.fr

- Concert Peeda's Gospel. Soirée ouverte à tous sans inscription préalable, participation libre. Samedi 4 mai 20h30/22h30

Temps diocésain festif pour toute personne en situation de handicap, leurs familles, leurs amis, leurs aidants. Accès PMR, toilettes PMR. Journée ouverte à tous! Dimanche 26 mai à l'Immac. Inscriptions : forms.gle/Mx8niGStBp35d4BR7 pastorale.handicap@diocese92.fr

HANDI'MANCHE

OUVERT À TOUS!

26 MAI
2024
10H30 - 16H30

MESSE - REPAS - PARTAGE - TEMPS FESTIF - LOUANGE

ÉGLISE OUVERTE DE 8H À 19H

ACCUEIL par des paroissiens :

Lundi au vendredi 10h/12h30 et 14h30/17h, Samedi 10h/12h30.

Le secrétariat est ouvert au public : lundi mardi, mercredi 9h45/11h45 et 14h30/16h

ACCUEIL par les prêtres et confessions:

Du mardi au vendredi 17h/19h, Samedi 10h/12h

MESSES:

Samedi 18h, Dimanche 9h, 10h30 et 18h30

Au Pont de Sèvres, salle polyvalente, Place Haute : dimanche 5 mai à 10h

Jeudi de l'Ascension 9 mai : 10h30

En semaine : Lundi 9h, Mardi 9h (suivie par un petit déjeuner salle St Luc) et 19h, Mercredi : 9h, Jeudi : 9h et 19h, Vendredi : 9h et 12h15, Samedi : 9h

À la Maison des Familles : Jeudi 12H15

CHAPELET Les mardis à 18h

Une Équipe d'Animation Pastorale :

Christine et Jack CAILLOD, Guilaine COURSIMAULT, Jean GAUTHEY, Pascal MAITRE, Astrid MELI, Clémence ROUCHER, Martin ASTIER, Cémentine BILÉ, Guy MOUKARZEL, Sara et Fabien PATRIS et Jean de La VARENDE (économe)

eap.immac.boulogne@gmail.com

Les Prêtres

J-E Gouze, curé: 06 13 21 39 39
jeanemmanuelgouze@gmail.com
P. Patrice Terra 06 71 34 76 06
nehin.terra@gmail.com
P. Bernard Klasen, pbernardklasen@gmail.com
P. Eugène Urayeneza, 06 40 86 50 53
eugeneurayeneza@gmail.com
P. Ulrich Tchicaya, 06 48 62 49 97
ulrichtchicaya@gmail.com
P. André Maisonhaute 06 21 04 96 17
P. Moïse Sokégbé 06 69 27 05 06

Le diacre M.Chérouvrier, mathieu@cherouvrier.fr

13 enfants de l'éveil à la foi recevront le baptême le dimanche 5 mai à l'Immac pendant la messe de 10h30. Portons-les dans notre prière!